
2014～2015年度 No.1

　第  14  回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　× 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

　○  L　熊野　活行　委員長 ○ L　加藤　朝美　副委員長　○　　 L黒井　朝久   副委員長

　○  L御厨　正敬  副委員長 ○  L高橋美恵子　副委員長　○  L藤田　幸直　副 委員長

○  L池田　重雄　副委員長 　×  L　氷田　　孝　 　委員 　○  L　鹿島　虎六　 委員

　×  L　森谷　智行　 委員 ×  L　関　　浩司　　 委員 　○  L　大塚　公彦　 委員

　○  L　長瀬　功依　 委員 　×  L　清水　健二　　委員 　○  L　下田　裕史　 委員

　×  L　柳原　敏彦　 委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

　○　L　清水　昭洋　副幹事 　○ L　下川　浩　SPA 　○ L　斉藤　嘉全　SPA

　○ L　益田　康彦 　○ L　中嶋　文夫 　○ L　諸見里　清
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作　成　者

　委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　御厨　正敬

　　別紙明細

　２０１5年　 3月  4日　水　曜日　　　　　　１３　時　 ３０　分　～　１５　時　　１５分

３３０－A地区キャビネット事務局小会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加

 L　熊野　活行

出　席　者

　　

審議経過事項の概要

ガバナー欠席のため、３３０複合副委員中嶋Ｌより「こんにちは。ハワイ大会で山田

次回開催日時
　　　　　　場所 玄彩本店７階会議室

国際会長が実現します。囲む会や他の行事を熊野委員長を筆頭に頑張って下さい　

。」との挨拶があった。

熊野委員長より「仁川のＯＳＥＡＬフォーラムは良い結果で終わり、ハワイに向け着々

と準備が進んでいます。、３５０名位参加の囲む会が出来るように頑張ってもらいたい

と思います。」との挨拶があった。

黒井副委員長を議事録作成及び署名者に決定した。

長瀬Ｌより報告があり別段の異議なく承認された。

清水副幹事より「ハワイ大会が具体的になってきました。今後もご協力をお願いし

ます。」との挨拶があった。

下川Ｌより前回以降変化がないとの報告があった。

　２０１５年　　４　月　２　日　　　木　曜日　　　　　1６　時　　　００分　～　1７　時　　３０分

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　黒井　朝久
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一括して外注に出す方が安いという案があった。ダンサー６名（女性）演奏者２名で

No.2

０ドル州税を含めても3,141ドルで済むとのことで、再度ホテルに確認することとなっ

た。当日各テーブルにはソフトドリンク３本ビール６本ワイン２本を用意するが、追加

の飲み物のためにバーテンダーを雇うと９８７ドルかかる。この金額はワイン20本分

になるので、委員会でバーテンダーなしという案が出た事を再度キャビネットで諮って

貰うことになった。またこの場合飲み物代を前払いして、〆後に清算が可能かホテル

囲む会のアトラクションにフラダンスを予定しているが個別に発注するよりもホテルで

議　　　題

ガバナー杯ゴルフ大会は中止とのことで進んで来たが、ジャパンレセプションの時間

次第以外の決定事項

３３０複合位は日章旗の小旗を用意できないだろうか。大会で日本の存在をアピール

７クラブが申告をおこなった。国際大会２ポイントＯＳＥＡＬ１ポイントで田無２１Ｐ、荏原

能であれば開催という意見が大半をしめた。この場合の為スタート時間を遅らせ１００

名程度と規模を縮小して可能かを再度ゴルフに問い合わせることになった。

審議経過事項の概要

ツアーデスクを２６日、２７日午後４時～８時（２日とも）パシフィックビーチホテルに設置

する。２６日担当は藤田Ｌ高橋Ｌ２７日は別途協議。

ゴルフが行われる場合は、案内を囲む会、ゴルフを同時に発送する。

側に問い合わせることになった。

ジャパンレセプションは２９日午前６時３０分から８時30分のあいだで１時間開かれ

フラダンスレッスンを含めておよそ１時間。ステージ代ＣＤバナーの設備込みで３００

することが出来るし、パレードでも使用できるとの意見があった。

「ご苦労さまでした。国際大会もいろいろな意見を煮詰めてよい大会にしたいとおもい

ます。今後もご協力お願いいたします。」との加藤副委員長の挨拶があり定刻に閉会

との調整を行えば可能ではないかとの意見が出た。再度ガバナーの意見を聞いて可

次回の委員会の日程は上記に記載。

した。

Ａ地区の出席者はおよそ３０名程度との報告があった。

１９Ｐ、江戸川東１８Ｐとなりこの３クラブを申請した。



第１４回委員会次第 
 

 

１．ガバナー挨拶  地区ガバナー 塩月 藤太郎L（代行 複合副委員長中嶋 文夫Ｌ） 

２．委員長挨拶   委員長 熊野 活行L 

３．議事録作成及び署名者の決定 

４．前回（第１３回）の議事録の確認 

５．キャビネット報告   

６．３３０複合 国際大会委員会報告 ＳＰＡ Ｌ下川  浩      

７．第９８回ハワイ国際大会 ガバナーとガバナーエレクトを囲む会について 

８．第９８回ハワイ国際大会ジャパンレセプションについて 

９．第９８回ハワイ国際大会ガバナー杯ゴルフ大会について 

１０．３３０－Ａ地区 第６１回年次大会「ガバナーズ・アワード」審査会の結果について 

１１．３３０複合地区 第６１回年次大会提出議案について 

１２．次回の委員会日程について 

１３．閉会の挨拶       副委員長 加藤 朝美Ｌ 
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